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星级记者 宛月琴

“路上成本”涨幅超过3成

9月17日，由蓝鼎投资集团扛鼎巨制的

世界级园境栖居地“蓝鼎·星河府”，93-190

平米“公园首府”，开盘华章暨客户答谢盛

典荣耀举行。CBD国际化区位、70公里南淝

河浩瀚河景、12万平米宫廷园林悦景大宅，

令蓝鼎·星河府成为合肥楼盘焦点

历尽非凡，红动合肥

蓝鼎·星河府此次共推出3号、4号、5

号、6号、12号楼 93-190平米共计726套房

源。其中100-150平米产品最受欢迎，虽然

每平米8800的均价不菲，楼王均价更是突

破10000元/平米，但当天还是热销了160余

套，缔造了逆市合肥大宅销售传奇。

9：18，“红动合肥——蓝鼎·星河府开盘

华章暨客户答谢盛典”活动正式拉开序

幕。主持人介绍当天莅临开盘活动现场的

有：蓝鼎投资集团总裁金成发先生，蓝鼎投

资集团副总裁周倩女士，蓝鼎·星河府项目

总经理瞿晓松先生等领导，并邀请了蓝鼎

投资集团总裁金成发先生致辞。他表示，

蓝鼎·星河府一定会以卓越的品质回馈广

大业主的选择。

卓越品质，当红不让

蓝鼎·星河府，礼聘世界园林设计巨擘

SED新西林，萃取皇家宫殿典范凡尔赛宫园

林技法，躬心营造12万m2新古典宫廷园林，

其整体面积相当于2个和平广场，让万园之

园的凡尔赛宫皇室风范在合肥得以复兴。

外享南淝河星河公园，内拥繁花似锦的私

密庭院，犹如巨大的天然氧吧，时刻为健康

提供大量负氧离子，城市之中独辟一处私

家花园。

在户型设计上，户户设置有空中花园、

超大阳台、设备平台等半室内半室外空间，

而且客厅、卧室、花园、卫浴各空间尺度舒

展，前后环伺有大尺度的内部园林。对于

空间的利用方面亦有全新看点，方正的全

南向的户型将得房率做到极致，几乎没有

空间浪费；更有两梯两户、四房两厅的中央

楼王，270度无敌景观视野，赠送南北双阳

台、空中花园、入户花园等。

很多选择蓝鼎·星河府的客户表示是

综合了很多方面来考虑，不仅是价格符合

预期，而且考虑到景观、户型、性价比、舒适

性，以及将来的前景。他们认为，等到房子

交付、装修完成，铜陵路高架桥、地铁1号线

也就开通了，到时候肯定会升值。

品牌口碑，彰显魅力

从2006年蓝鼎投资集团成立至今，入

皖六年，南征北战，从滨湖新区观湖苑、滨

湖假日、棠溪人家的星星之火，到合肥包河

区星河府、高新区海棠湾、经开区新世纪中

心的百花齐放，再到长丰水湖新城、潜山中

央城、无为中央城，渐成燎原之势。六年

间，蓝鼎跨越式地成长为安徽最优秀、最成

熟、最稳定的地产品牌之一，同时也跻身中

国房地产百强名企，向一线房企的目标踏

步迈进。

蓝鼎·星河府开盘华章暨客户答谢盛典圆满举行

成本压力、资金困境，对于快递企业

来说如何突围？不少业内人士都表示，一

味涨价并不能解决所有问题，而且对于企

业来说，涨价也会承受一定的市场压力。

申通快递已经想在股市上先行一

步。日前，申通快递董事长陈德军透露，

申通今年收入有望达到100亿元，公司正

在做上市项目的准备工作。

快递咨询网首席顾问徐勇对记者

说：“快递行业具有显著的规模经济特

征，上市融资可以为其解决购买飞机、网

络布局、自动化分点系统和信息化等资

金压力。”

不光如此，省快递协会秘书长袁应前

在接受记者采访时也表示，目前，安徽本

土快递公司大多是加盟式、家族式的企

业，管理水平、服务意识、网络建设等都有

待提高，以适应未来发展。

星报讯（记者 王玮伟）“前两天去选

购喜糖，发现市场上的糖果都涨价了，虽然

整体上算不多，但也算增加了些负担。”婚

期定在国庆节的省城市民苏小姐表示。

苏小姐告诉记者，她发现现在巧克力

价格涨了不少，如散装好时巧克力每公斤

110元、散装德芙巧克力每公斤124元。而

前段时间德芙巧克力每公斤的价格只要

110元。她算了一笔账，以德芙巧克力为

例，如果按照20公斤采购的话，调整前只

需要支付2200元，而上涨后就必须支付

2480元，这之间相差了280元。最终她还

是选择相对便宜的网购。

昨日，在长江中路一家专门批发喜糖

的商店内，记者发现，店内散装德芙巧克

力每公斤120元，散装好时巧克力每公斤

110元，一般普通的糖果价格每公斤在50

至 70 元之间。该店的导购员也告诉记

者，随着结婚潮到来，除了德芙与好时两

种品牌已经调价外，其他品牌的散装糖果

和巧克力基本都小幅上涨。

金寨路北京华联超市糖果专柜的导

购员告诉记者，基本上所有的糖果都调价

了，如雅客散装巧克力现在价格为每公斤

71.6元，而前段时间才68元左右。“厂家统

一调价的，最主要的是原材料白糖价格一

直在涨，人工成本、运输成本也在上涨。”

人员工资涨3成，一车1天多掏20元油钱，资金链紧张

本土民营快递遭遇“生死劫”
傍晚时分，省城青弋江路。顺丰快递的一处营业部门前，停满了一排排前

来取件的统一标识的车，每天这里都显得格外繁忙。

“今年以来，人员工资、油费都大幅上涨，而一遇到各种节庆网店促销，快递

企业压力就更大”，省城一位快递企业负责人昨日在接受记者采访时表示。而

来自省快递行业协会的数据显示，全省现有214家快递企业，其中大多数是全国

范围内快递企业在安徽的直营或加盟机构，不光“土生土长”的民营快递正在萎

缩，就连那些落地安徽的“快递大腕”日子也不太好过。

对于快递企业来说，最大的成本来自

“路上”。昨日，合肥申通快递负责人吴大

元告诉记者，人和油，是快递企业最纠结

的事。今年以来，人员工资已经从 1500

元/月涨到了1800～2000元，即便这样，人

员还不稳定，流动性较大。而油费的不断

上涨更给快递企业带来不小压力。他给

记者算了一笔账，他们公司自有车辆每天

每辆汽车原先只需要30元的油费，现在

则需要 40～50 元/天；出市、出省的大车

更不合算，除了油费，还有各种各样的过

路、过桥费。

“整体来看，今年以来路上的成本至

少涨了3成”，吴大元介绍。而省城另一

位快递行业人士也称，“我们快递业就是

个车轮上的行业，业务做得越好，范围越

广，但关键的人员工资和油费上涨，可想

而知，对快递企业影响有多大。”

“其实，快递企业是一个资金需求很

大的行业，这样才能建立好相对完备的渠

道。”昨日，省城一位快递业内人士坦言，

现在包括他们自己在内，不少快递企业都

很“缺钱”。

而实际上，来自省快递行业协会的数

据显示，在全省现有214家快递企业中，大

多数是全国性快递企业的分支机构，本土

企业并不多。记者也注意到，随着曾在合

肥小有名气的同城快递、石头快递关门调

整，燕子、八零快递“销声匿迹”，安徽本土

快递企业已经成为“稀罕物”。而它们消

失的背后，资金链断裂是重要原因。

“安徽本土同城快递企业如果没有省

域甚至更大市场和网络的支撑，很难生存

下去。”星辰急便安徽分公司总经理刘林

这样认为。而开拓这些市场和渠道，最需

要的就是充足的资金链。

白糖提价增加新人“甜蜜负担”

资金链也开始“嗷嗷待哺”

本土快递企业要破“家族式”

现状：澳优姓“中”姓“洋”受质疑

2003年 9月，澳优乳品（湖南）有限公

司成立。据媒体报道，澳优奶粉从一开始

就打“进口牌”的推广策略。

9月19日上午，记者来到合肥经开区一

家婴幼儿用品店，一位姓袁的负责人告诉

记者，澳优属进口奶粉“身份”，其中“能力

多”为原装进口；A选、优选分装系列为奶

源100%进口，国内分装。国内外不同的包

装价格相差百元，售价从 160~370元/罐不

等，不过店内没有存货。当记者就澳优乳

品的成立公司在湖南一事对澳优身份表示

质疑时，该负责人表示并不知情。

澳优方面负责人曾向媒体强调，“澳优

奶粉”为中国品牌，该公司从未回避这一事

实。今年 7 月，澳优发布公告称，已出资

1600万欧元完成收购荷兰海普诺凯乳业集

团51%的股份，并通过海普诺凯完成荷兰

另一家百年乳企的并购。通过这次并购，

澳优在国外有了自己的生产线。

专家：国产奶粉品牌要重拾信心

娶个“洋媳妇”，不代表就姓“洋”了。

合肥工业大学管理学院教授张鑫在接受记

者采访时表示，澳优乳品的注册地在湖南，

其“身份”理应属国产品牌，而导致企业抢

贴“洋标签”行为，最主要的原因是消费者

对于国产奶粉品牌的不信任。

张鑫表示，三聚氰胺事件后，企业信誉

的重塑并非易事，本土乳企要有“归零”的

心态，从重拾消费者信心做起，提升国内乳

品行业的整体形象。而乳品产业国际化是

提高产品质量、提升产品形象的必由之路。

一直以来以“进口奶粉”形象示人的澳

优2009年在香港联交所上市，广泛公开资

料后遭遇了“姓中还是姓洋”的质疑，原因

是，其注册公司竟是湖南的一家贴牌商。

澳优奶粉
娶个“洋媳妇”
就成洋品牌了？
记者 董艳芬

五


